

# 曙杉



東神吉っ子

「すすんで考える子」

「こころ豊かな子」

「強くたくましい子」

# No.6

令和4年6月27日

加古川市立東神吉小学校

## 運動会

令和4年5月28日（土）「東神吉小学校運動会」が開催されました。雲一つないくらい晴れ渡った青い空の下、子どもたちが元気な演技や競技を披露していました。

練習期間は、毎日暑い日が続き、残暑の時期を避けて5月に移行したのに…と心配な時もありました。練習時や当日の演技時も先生方の指導で、マスクを外して水分もしっかりとって、休憩も細かく織り交ぜてい



くように配慮していただき、みんな最後まで頑張っていました。

PTA 役員の方には、前日のテント張りや当日の受付、運動会終了後の跡片付けなど本当にお世話になりました。

保護者の方にも、観覧の人数制限や観覧場所の制限などご協力いただき、ありがとうございました。



## 授業参観・インターネットトラブル防止講座

6月14日（火）は授業参観と全児童・保護者対象のインターネットトラブル防止講座が開かれました。朝から、小雨が降る足元の悪い中たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。新型コロナウイルス感染症対策のため、各家庭お一人のみとさせていただきます。さらに教室への入場制限



があり、廊下側の窓を全部外すなど工夫はしましたが、授業の様子を見づらいところもあったと思います。申し訳ありませんでした。

体育館でのネットトラブル防止講座では、子どもたちが遊んでいるゲームや SNS の年齢制限や危険性について具体的に話していただきました。

「Twitter」や「Tik Tok」は中学生にならないと利用できません。動画の「You Tube」も同じです。ゲームでは大人気の「フォートナイト」が15歳以上、「Apex Legends」や「荒野行動」は17歳からとなっています。

どのアプリも、保護者が許可し管理しているのなら小学生が使うことも可能なのですが、いかがでしょうか？また、「Line」では、2019年夏から「オープンチャット」という不特定多数の人とつながることができる機能が使えるようになり、いろいろと問題があることなど大人が気をつけていないと、子どもたちに危険が忍び寄っていることを教えていただきました。

今回聞き逃した方は、来年も同じような企画を計画していますので、ぜひご参加ください。

## 熱中症予防とコロナ予防

梅雨に入り、毎日蒸し暑い日が続いています。6月から7月というのは1年のうちで最も熱中症で倒れる人が増える時期です。子どもたちにとっては、新型コロナウイルス感染症よりよっぽど怖いのがこの熱中症です。「登下校」「体育」「外遊び」など室外に出るときには、積極的にマスクを外すように指導しています。ご家庭でも、登校時や遊びに行く時など、密接してしゃべらないことを注意した上でマスクを外すことを呼び掛けていただけたらと思います。

# 運動会のワンシーン

◎1・2年生の徒競走、50mの直線を一生懸命走りました。



◎3年生から上の学年は、トラックを走ります。上級生らしい力強い走りを見せていました。



◎「空へ届け、みんなの思い（玉入れ）」 2・3年生の熱い思いが赤玉や白玉に乗って空へ！  
そして、1年生は散らばった玉を一生懸命かごに集めます。



玉入れは、赤が勝ちました。

玉集めは、白の勝ちです。

1～3年生の競技は、仲良く引き分けます。

◎4～6年生は綱引き「引っ張り！引っ張り！」です。



4年生は、白組の圧勝でした。→

反対に5年生は赤組の圧勝でした。↙



◎6年生は、大接戦になり1回戦は白組が勝ち、2回戦は赤組が意地を見せて勝ちました。



◎1～3年生の表現演技は「未来へ、はばたけ、Live Together」です。背中にかわいいリボンの翼を背負い、YOASOBIの「ツバメ」にのせてかわいいツバメダンスを披露していました。



決めポーズもばっちり決まりました。 →

グループごとにお客様にあいさつして退場しました。



◎最後の演技は、4～6年生による表現「青と夏 ～主役は僕だ！～」です。



6年生だけの力強い演技から始まりました。



そして、4・5年生も一緒になり Mrs. GREEN APPLE の「青と夏」の曲に合わせて、全員でリズムにのって元気に楽しく踊りました。



最後は、学年ごとにあいさつして退場しました。  
↓4年生



←5年生  
↓6年生



運動会の観覧  
ありがとう  
ございました。

